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Die  EXCREMENTORY  GRINDFUCKERS  verstecken  ihre  musikalischen
Meisterleistungen hinter einer Maske der Verblödung. Seit über 18 Jahren zeigen die
Grindcore-Hampel aus Hannover, wieso es nicht gut ist, dass jeder Musik machen
darf. Inzwischen haben sie sieben Alben in Eigenproduktion veröffentlicht, klingt aber
alles  nach  fettem Label  und  so,  kein  Witz!  Sie  halten  der  Metalszene  und  ihrer
Ernsthaftigkeit einen Spiegel vors Gesicht: Kein Wunder, dass das polarisiert, denn
ihre Musik soll in erster Linie unterhalten. Sie sind brutal, aber liebenswert – spaßig,
aber nicht albern – lustig, aber keine Clowns.
Gegründet wurde die Band im Jahr 2001 – damals noch als Recording Projekt der
Gründungsmitglieder Rob (noch dabei) und Him (ausgestiegen). Unter dem Namen
Excrementory  Grindfuckers  haben  sie  ihre  Musik  auf  Filesharing-Plattformen
kostenlos zur Verfügung gestellt.  Dadurch konnten die Grindfuckers in kurzer Zeit
eine überregionale Fanbase generieren.  2003 folgten Aufgrund des Internethypes
Anfragen für Livegigs, wofür Christus als Drummer engagiert werden konnte. Unter
anderem durch Auftritte  auf  großen Festivals wie dem Summer Breeze (erstmals
2006) oder dem Wacken (erstmals 2008) wurde die Band einem größeren Publikum
bekannt und konnte Touren unter anderem durch Spanien, Osteuropa oder USA und
Kanada realisieren. 
Anfangs  noch  überwiegend  für  satirische  Grindcore-Coverversionen  bekannt,
beinhalten die Alben seit „ohne kostet extra“ (2013) nur noch Eigenkompositionen mit
Ausnahme des Weihnachtsalbums,  das  2014  erschienen  ist.  Inzwischen zu  fünft
unterwegs hat die Band schon mehr als 325 Liveshows gespielt.

The EXCREMENTORY GRINDFUCKERS hide their musicial  mastership behind a
mask of stupidity.  For  the last  18 years,  the Grindcore-dorks from Hanover have
shown why it is not a particularly good thing, everyone is allowed to make music.
Meanwhile they’ve self-released seven albums, but it sounds like fat label stuff, I’m
not even kidding. They hold up a mirror to the metal scene and its sobriety: of course
this is polarizing, but their music is meant to entertain primarily.
They are brutal, yet lovable  - funny, but not silly – comical but not clowns.
The  band  was  started  in  2001   -  then  being  a  recording  project  –  by  founding
members Rob (still  there) and Him (quit).  They shared their  music via filesharing
platforms under the name Excrementory Grindfuckers. That way they were able to
reach a wider  fanbase in a  very short  period of  time.  2003 marked the first  live
performances  following  the  internet  hype,  where  Christus  was  added  as  the
drummer. Following up to gigs on big festivals such as the Summer Breeze (first time
2006) and Wacken Open Air (first time 2008), the band was recognized by a wider
audience and was able to tour foreign places like Spain, Eastern Europe, USA and
Canada.
Formally  known  mainly  for  satirical  Grindcore-Coverversions,  the  band’s  albums
since „Ohne kostet Extra“ (2013) only include their own compositions, excluding the
Christmas Album (2014). The now five-pieces has played over 325 shows so far.
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Die EXCREMENTORY GRINDFUCKERS sind die uneingeladenen Gäste,  die auf
jeder Party alles wegsaufen und beim Nachhausegehen in den Hausflur kotzen. Die
fünf  Grindcore-Trottel  aus  Hannover  haben  es  sich  zur  Aufgabe  gemacht,  die
Grenzen des schlechten Geschmacks neu zu definieren, was sie seit mehr als 15
Jahren und mittlerweile acht in Eigenproduktion erstellten Tonträgern erfolgreich tun.
Ihr Ziel:  Die ach so ernste Metalszene komplett  zu verhorsten.  Mit  einem Sound
zwischen Hans Zimmer,  Schlager,  und platzender Luftpolsterfolie verschleiern sie
Anspruch und Ambition geschickt hinter einer albernen Maske der Verblödung.

The EXCREMENTORY GRINDFUCKERS are the uninvited guests that drink away
all the booze at your party and puke into your entrance hall when leaving. The five
grindcore-fools  from Hannover  have set  themselves to  redefine  the  limits  of  bad
taste,  what  they  successfully  do  since  more  than  15  years  and  with  eight self-
produced studio albums they released in the meantime. Their aim: Taking the piss
out of the oh so serious metal scene. With a sound between Hans Zimmer, pop-
music  and  cracking  bubble  wrap  they  cleverly  disguise  ambition  and  aspiration
behind a silly mask of mental enfeeblement.

Gegründet / Founded: 22.05.2001

Genre: Grindcoredancemusic

Members: Rob (Guitars, Vocals)
Christus (Drums)
Kai (Vocals)
Mike (Keys, Vocals)
ND (Bass)

Hometown: Hannover (Germany)

Webseite: http://www.grindfuckers.de

Press: presse@grindfuckers.de

Booking: booking@grindfuckers.de

Discography: Guts, Gore & Grind (2001)
Fertig machen, Szene putzen! (2004)
Bitte nicht vor den Gästen (2007)
Guts, Gore & Grind (Re-Release with Bonus)
Headliner der Herzen (2010)
Aus Liebe zum Geld (2012, Best of)
Ohne kostet extra (2013)
Rampampampamm! – Weihnachten mit den Grindfuckers (2014)
Vorsprung durch Hektik (2016)
Musik zum Kopfschütteln (VÖ November 2019)

http://www.grindfuckers.de/
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Some Played Gigs:

MetalFest Tour (D,A,CH 2009, 2012)
Wacken Open Air (D 2008, 2011, 2014)
Summer Breeze (D 2006, 2009, 2011, 2012, 2014, 2017)
Brutal Assault (CZ 2007, 2011, 2015)
Eindhoven Metal Meeting (NL 2012)
Party.SanOpen Air (D 2005)
Dong Open Air (D 2005, 2009, 2015)
Motocultor (F 2013)
Noctis (CA 2012)
Kaltenbach Open Air (A, 2008)
Rockstadt Extreme Fest (RO, 2016)
Obscene Extreme Open Air (CZ 2008, 2016)
With Full Force Open Air (D 2012, 2017)

Tours in Germany, Austria, Switzerland, South-Eastern Europe (Cz, Ro, Bu, Hu), 
Spain, France, USA, Canada…

YouTube Links:

Excrementory Grindfuckers live @ Summer Breeze 2017 (full show)
https://www.youtube.com/watch?v=fZt6UYn5boY

Grindfuckers live @ Wacken 2014 (full show)
https://www.youtube.com/watch?v=0oegIKdeDZs

Music Video Brandschatzen (2016)
https://www.youtube.com/watch?v=4VDRAly-51w
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